

Aufgabe:

Erstellen Sie einen Wordpress-Blog und legen Sie Struktur und Form an. Nutzen Sie das Theme „twenty eleven“. Achten Sie dabei vor allem auf die Social Media Vernetzung, wie Twitter und Facebook. Schreiben Sie 2 Blogbeiträge (zu je 400 Zeichen) und promoten diese auf den Social Media Kanälen. Denken Sie bitte auch an ein korrektes Impressum. Die Widgets wie Über den Autor (mit Bild), Blog abonnieren, Blog Roll sowie Twitter (folgen bzw. Timeline) und Facebook (Gefällt mir) sollten vorhanden sein. Abgabeleistung ist neben einer kurzen 10 Minütigen Präsentation auch mehrere Screenshots, unter anderem des Blogs mit der URL, Facebook Vernetzung eines Blogbeitrags, sowie Tweets zu einem Blogbeitrag.

www.1fachgruen.de



Startseite (aktuell um 11:25 Uhr am 24.08.2017)

1fach GRÜN

Bewusster Umgang mit Ressourcen, gegen Umweltverschmutzung

Suchen

1fach Alles 1fach Essen 1fach Wohnen 1fach Gesund 1fach Tipps

1fache Meditation in 7 Schritten

Veröffentlicht am 23. August 2017 von admin

Hier eine einfache Anleitung zur Meditation für Anfänger. Nehmen Sie sich etwas Zeit für die Vorbereitung, es wird sich lohnen!

1. Der Meditationsplatz

Suche dir einen Ort den Sie mögen. Halte den Ort eher einfach und entferne alle überflüssigen Sachen. Es geht schließlich darum, in dich zu kehren.

WER IST ADA?

Der Name **Ada Green** ist eine Bloggersynonym für dieses grüne Projekt. Das Thema Gesundheit und bewusstes Leben beschäftigt mich schon seit einigen Jahren. Es wird Zeit mein Wissen zu tei-

Blogpost mit eigenem Header

The screenshot shows a blog header with a green background. At the top left is the logo '1fach GRÜN' with a fly icon. To the right is a search bar with the text 'Suchen'. Below the logo is the tagline 'Bewusster Umgang mit Ressourcen, gegen Umweltverschmutzung'. A central image shows three jars with icons: a heart, a skull and crossbones, and a larger skull and crossbones. Below the image is a navigation menu with links: '1fach Alles', '1fach Essen', '1fach Wohnen', '1fach Gesund', and '1fach Tipps'. Below the menu is the publication information: 'Veröffentlicht am 21. August 2017 von admin' and navigation arrows '← Vorherige Weiter →'. The main article title is 'Versteckte Gifte sind überall!' and the preview text reads: 'Wir vergiften uns selbst – täglich nehmen wir ohne es zu wissen oder ohne es sich wirklich bewusst zu machen Gifte oder generell schlechte'.

1fach GRÜN

Suchen

Bewusster Umgang mit Ressourcen, gegen Umweltverschmutzung

1fach Alles 1fach Essen 1fach Wohnen 1fach Gesund 1fach Tipps

Veröffentlicht am 21. August 2017 von admin

← Vorherige Weiter →

Versteckte Gifte sind überall!

Wir vergiften uns selbst – täglich nehmen wir ohne es zu wissen oder ohne es sich wirklich bewusst zu machen Gifte oder generell schlechte

Facebook: Anteasern eines Blogbeitrags

The screenshot shows a Facebook post from the page '1fach GRÜN'. The post is dated August 22, 2017, at 03:34. The text of the post discusses hidden toxins in everyday items like sweeteners and plastic bottles. It includes a warning image with a skull and crossbones. The post has received one 'like' and one subscription. The right sidebar shows the page's category as 'Gesundheit/Schönheit' and lists navigation options like 'Info', 'Impressum', and 'Personen'. The bottom of the post shows interaction options: 'Gefällt mir', 'Kommentieren', and 'Teilen'.

1fach GRÜN

Startseite

Beiträge

Fotos

Info

„Gefällt mir“-Angaben

Eine Seite erstellen

Gefällt mir Teilen Änderungen vorschlagen ...

Nachricht senden


Beiträge

1fach GRÜN
22. August um 03:34 · ☺

Alltägliche Gifte nehmen wir meist unbewusst zu uns. Doch will man sich freiwillig vergiften? Zumindest will ich es wissen um das Risiko für mich selbst einzuschätzen und dieses dann bewusst einzugehen...

Ob das Süßungsmittel Aspartam, Mirowellen zur Erwärmung von Speisen oder unsere geliebten Plastikflaschen...

Es betrifft uns Alle!




Versteckte Gifte sind überall!

Welche Gifte können wir vermeiden? Wir vergiften uns selbst – täglich nehmen wir ohne es zu wissen oder ohne es sich wirklich bewusst zu machen Gifte in verschiedenster Form zu uns. Ob mit Es...

1FACHGRUEN.DE

Gefällt mir Kommentieren Teilen

1fach GRÜN hat sein/ihr Titelbild aktualisiert.
18. August um 06:15 · ☺



Gesundheit/Schönheit

1 Person gefällt das und 1 Person hat das abonniert

Info [Alle anzeigen](#)

Gesundheit/Schönheit

Impressum

Personen >

1 „Gefällt mir“-Angabe

Deutsch · English (US) · Türkçe · Español · Português (Brasil) +

Datenschutz · Impressum/Nutzungsbedingungen · Werbung · Datenschutzhilfe · Cookies · Mehr · Facebook © 2017

Twitter: Tweet zu einem Blogbeitrag

Startseite **Mitteilungen** **Nachrichten** **Twittern**

Ada Green
@1fachgruen

[#Gesund](#) bewusst Leben //
[#Ressourcen](#) & [#Umwelt](#) schonen //
Alles rund um [#Lebensfreude](#), [#Essen](#)
und [#Gesundheit](#) 🌿🍃

[1fachgruen.de](#)
Beigetreten August 2017

[Fotos und Videos](#)

Tweets **Moments**
2 0 Profil bearbeiten

Tweets **Tweets & Antworten** **Medien**

Ada Green @1fachgruen · 22. Aug.
[#Gift](#) wie [#Aspartam](#) [#Mirowelle](#) [#Plastikflaschen](#) nehmen wir unbewusst zu uns. Welche kann man meiden? [#Gesundheit](#) [1fachgruen.de/gifte-meiden/](#)

Ada Green @1fachgruen · 21. Aug.
[#1fachGrün](#) Website und Blog rund um [#bewusstleben](#) mit Ressourcen startet nun ins digitale Zeitalter! [#umwelt](#) [#grünesErwachen](#) [#umweltschutz](#)

Trends für dich · [Ändern](#)

- [#ifctsg](#)
8.192 Tweets
- [#interfiorentina](#)
- [#sommerhaus](#)
2.057 Tweets
- [#gamescom2017](#)
42,2 Tsd. Tweets
- [Willi](#)
5.660 Tweets
- [Hoffenheim](#)
64,7 Tsd. Tweets
- [Liverpool](#)
182 Tsd. Tweets
- [#Hashtag10#](#)
110 Tsd. Tweets
- [#hbmerkel](#)
1.440 Tweets
- [#wahlkampfarena](#)
1.486 Tweets

© 2017 Twitter [Über uns](#) [Hilfe-Center](#)
[Bedingungen](#) [Datenschutzbestimmungen](#)
[Cookies](#) [Info zu Anzeigen](#)